

Deux patineurs cubains aux Jeux Panaméricains de la Jeunesse



Sur la photo: Hector Caballero. Granma

La Havane, 22 février, (RHC).- Les patineurs cubains, Héctor Caballero et Richard Díaz, se sont qualifiés pour les premiers Jeux panaméricains de la jeunesse à Cali-Valle, en Colombie, en septembre prochain.

Ces deux jeunes cubains ont décroché leurs billets au championnat panaméricain organisé justement en Colombie. A cette occasion, Cuba a applaudi la médaille de bronze obtenue par Adriana Castillo, dans le circuit des 100 mètres sur route. C'était la première fois en 27 ans, qu'une patineuse cubaine montait sur un podium. Espérons donc une belle performance de ces deux jeunes patineurs.

Quatorze pays de la région seront représentés à dans cette discipline aux Jeux Panaméricains de la Jeunesse. La Colombie, l'Équateur, le Chili, le Venezuela, l'Argentine et le Mexique, avec deux représentants de chaque sexe. Le Salvador, le Guatemala et le Costa Rica ont obtenu trois billets, tandis que le Pérou a accompagné Cuba avec deux qualifications. La Bolivie, le Paraguay et les États-Unis en ont décroché un, respectivement.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/248425-deux-patineurs-cubains-aux-jeux-panamericains-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba